



惣 領

## 薬師堂



惣領 2 町内の薬師堂には、石に刻まれた薬師如来像と木造の十二神将が祀られています。後組の人たちからは、「お薬師さん」といわれます。

仏教は、紀元前 6 世紀ごろインドにおいて釈迦が出家修行して悟りを説いた教えです。日本には、中国を経て「大乘仏教」として伝えられました。

日本でも「釈迦の教え」を仏像に表わし、願いを込めて祈ることができるように、いろいろな仏像が造られ各地に祀られました。その一つが「薬師如来像」です。昔は医学が発達しておらず医者もない時代ですから、仏の力に頼るしかなかったのです。薬師如来像に心と体の苦しみを救ってもらい、健康を祈願するという信仰がありました。

この薬師堂も心と体の苦しみや、病気にならぬように、また病気が治るように、祈願所として祀られ信仰されてきたようです。

現在は、惣領 2 町内後組の 15 戸の人たちによって、祭りが行われています。毎年 1 月 12 日の願立て、12 月 12 日の願ほどきにはみなさんがお参りされ、その後お供えした御神酒やご飯を分け合って持ち帰り家族で食べる直会が、今も残っていると聞きました。

この薬師堂ができたのはいつのことかわかりませんが、惣領地区で「はやり病」があって、お坊さんの勧めで勧請されたという伝承があると話されました。

訂正とお詫び / 6 月号の参考文献は記事と関係ありません。訂正して、お詫び申し上げます。

BABY

## わが家の天使

こんにちは赤ちゃん



ふたごいし  
二子石ミア ちゃん

(広崎 4 町内)

5 月 28 日で 1 歳になったよ  
☆ ワンワンと歌が大好き♡  
これからも大きくのびのび  
育ててね♡♡♡♡

パパ 純也さん ママ かすみさん



よしかい しおり  
吉海 詩織 ちゃん

(畑 中)

可愛い可愛い詩織ちゃん、  
大きく育ててね！みんな詩  
織のことが大好き！

パパ まさよしさん ママ みどりさん

MAIL

## ご意見・ご感想

の紹介コーナー

✉ いつも楽しく拝見しております。「わが家の天使」コーナーの赤ちゃんたちの笑顔にいつも癒されます。わが家の天使は、生意気盛りです…(笑)。 P.N ひまわり

✉ ましき宝箱の主催で飯田山に 30 名で登りました。息を切らしながらも参道のお地藏様に見守られ、やっと頂上へ。晴天にも恵まれ、眼下に熊本市内。背比べした金峰山もハッキリ。スタッフによるおしるこが振るまわれ、その後ハーモニカに合わせ皆で合唱。帰りは赤くなった野いちごを口にしながら全人無事に下山しました。次回は秋に計画中です。皆様も益城のシンボル飯田山に登りませんか？ P.N ToNo

✉ 益城町のお気に入りスポットは図書館、体育館です。10 月からのヴォルターズホーム戦も今から楽しみです。 P.N ねぎぼうず